

CORO ALBOKA

La idea del Coro Alboka surge en el año 1987 después de reunirse las 3 profesoras de música del pueblo de Ermua María Elena Iturriagagoitia, Eva Zubizarreta y Silvia Izarra, que impartían clases individuales cada una en sus propias casas.

Después de darle muchas vueltas a la idea en diciembre de 1987 cada profesora convoca a todos sus alumnos y ex alumnos en los locales parroquiales de la iglesia para comentarles como después de tantos años de estudios musicales se podría crear un coro; se obtuvo una respuesta muy positiva.

Los primeros ensayos se realizan los fines de semana y la primera actuación se celebra el día de Navidad con 75 componentes de voces blancas de distintas edades cantando canciones a dos voces siendo su directora M^a Elena Iturriagagoitia.

Después de varios años actuando en distintas localidades, ampliando el repertorio y cantando a 4 voces en finales de curso de la Escuela de Música y otros eventos, en el año 1990 el Coro Alboka pasa a pertenecer a la Federación de Coros de Bizkaia (B.A.E.). A partir de ese año ha participado en todos los Conciertos de Primavera y Navidad organizados por dicha Federación, así como en los Conciertos de la Quincena Musical de Begoña y Conciertos para la UNICEF.

El Coro Alboka pertenece a la Escuela de Música Alboka de Ermua que cuenta en la actualidad con otros dos coros; uno de ellos infantil y otro de adultos mixto

Dentro de su amplio historial podemos destacar conciertos en: inauguraciones como puede ser el Polideportivo Municipal de Ermua, Tetro (Cantabria), Euskal Etxea (Madrid), Cicero (Cantabria), representando a los Coros de Bizkaia en Getxo, Premiá de Dalt (Barcelona), Poitiers (Francia), Semana Musical de Baiona, Concierto en Fuenteovejuna (Córdoba), Saint Germain (París), Olivenza (Extremadura), Fuentealbilla (Albacete), etc. así como la colaboración en varios conciertos organizados por entidades locales

como el Ayuntamiento y Colegios de Ermua y Musikaldi organizados por EHME.

En Octubre de 1997 la Coral representó la Opereta "Das Damenfest" de SussMayr obteniendo un gran éxito.

En la conmemoración de su décimo aniversario, celebraron varios conciertos en distintas localidades de Euskadi.

En el año 2007 participó en el Festival Europeo de Escuelas de Música en Budapest.

El Coro Alboka actualmente está formado por 25 voces blancas siendo su directora desde el año 2004 Elizabeth Sarriugarte, profesora de lenguaje musical, piano y canto coral de la Escuela e Música Alboka de Ermua.

Su actual repertorio es muy variado y ha trabajado tanto a capella como acompañado por algunos instrumentos.

Recientemente, en noviembre del 2009, el Coro Alboka ha participado en el II Encuentro Internacional de Corales de Istambul.